

« Il a changé ma vie » : quand l'amour des chiens devient un projet solidaire

ANIMAUX

Six jeunes étudiantes en management, à Montpellier, ont créé une association dédiée à la cause animale, L'Arche Canine, par amour des chiens.

Florence Guilhem
fguilhem@midilibre.com

« Le chien que nous avons adopté a littéralement changé notre vie quotidienne au sein de ma famille. Tout allait mieux entre nous », raconte Maëlys, étudiante en management à Montpellier. Yuiko, elle, détestait les chiens toute petite. Elle a bien évolué depuis. « Il a fallu que j'en aie eu un à moi quand je me suis installée pour changer d'avis. J'ai alors pris conscience combien les chiens apportent beaucoup d'amour et de bonheur dans nos vies », détaille-t-elle. Sofiia, Anaïs, Lou et Manon confirment. C'est à l'université de Montpellier, où elles font leur licence en management, qu'elles se sont liées d'amitié et ont découvert qu'elles partageaient ce même amour pour les chiens. Aussi quand leur directeur pédagogique leur demande de réaliser un projet associatif, elles n'ont pas l'ombre d'une hésitation sur son objet, soit la défense de la cause canine.

Il était une fois L'Arche Canine

Monter un refuge, Anaïs en rêve, mais il faut des moyens dont aucune ne dispose. Organiser des visites dans des Ehpad pour que les personnes âgées puissent partager un moment en compagnie de chiens les séduit aussi, mais les freins sont nombreux.

C'est finalement à la suite d'une vidéo que visionne Maëlys que leur projet se précise : l'organisation d'un cross canin pour récolter des dons en faveur des associations engagées dans la cause animale. Le groupe valide. Ne reste plus qu'à trouver le nom. C'est Anaïs qui le déniche, s'inspirant de l'histoire de L'Arche de Noé. « Sauver des animaux comme l'a fait Noé en les embarquant sur le navire qu'il a construit, cela faisait littéralement sens pour nous », raconte-t-elle. Le logo sera créé par la petite soeur de Yuiko, Ayako, puis une tombola lancée sur Instagram.

Tous les lots à gagner sont des dons qu'elles ont récoltés suite à la campagne lancée sur les ré-



Yuiko, Manon, Anaïs, Sofiia, Maëlys et Lou.

Jean-Michel Mart

seaux sociaux. « Outre ces lots, l'idée est aussi de redistribuer une partie de ces dons à des petites associations qui œuvrent pour la cause animale, acheter de la nourriture pour les chiens et la redistribuer, et organiser aussi des distributions d'aliments dans la rue auprès des SDF qui ont des chiens. Enfin, nous voulons également donner de la visibilité à la SPA, car il y a encore des chiens à adopter », détaille Maëlys.

« C'est un projet important pour nous, car les animaux sont de véritables amis pour les humains, et pour cela on se doit de les protéger et de rendre leur

vie meilleure », conclut Sofiia. Ensemble, elles préparent une manifestation autour d'une journée de sensibilisation à la cause animale. En matinée, un cross canin est prévu avec des chiens de la SPA entraînés à cet effet. Puis, dans l'après-midi, des associations animalières accueilleront le public sur leurs stands pour échanger sur la cause animale. Cette journée devrait avoir lieu à Palavas-les-Flots, début mars. La date et le lieu précis restent toutefois encore à définir.

> Instagram : larchecanine
Tiktok : larche.canine